

# hari ini

## Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda Lepas Peserta Gerak Jalan Lingkot HUT RI

Siswandi - [JEMBER.HARIINI.CO.ID](http://JEMBER.HARIINI.CO.ID)

Aug 14, 2022 - 14:58



JEMBER - Dalam menyorakkan Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia (RI) ke 77 Tahun 2022, beragam kegiatan digelar di Kabupaten Jember, diantaranya Jember Fashion Carnival, dan saat ini digelar Gerak Jalan Keliling Kota (Lingkot) Minggu 14/08/2022.





Peserta Gerak Jalan dari Pelajar Sekolah Dasar (SD), Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Atas (SMA bahkan Mahasiswa, meramaikan acara tersebut dan dilepas oleh Bupati Jember Hendy Siswanto.

Hadir mendampingi Bupati Jember diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Perwakilan Forkopimda lainnya serta kepala OPD dan Camat Se Kabupaten Jember.

Gerak jalan Lingkot kali ini menempuh jarak sekitar 5 Km mengelilingi kota, start di Jl Sudarman melintasi Jl A Yani, Jl Trunojoyo, Jl HOS Cokro Aminoto, Jl Sultan Agung dan finish di depan Masjid Al Baitul Amin Jember.





Secara bergantian usai Bupati Jember mengibarkan bendera Start, bergantian Dandim 0824/Jember dan Kapolres juga diberikan kesempatan mengibarkan bendera start memberangkatkan peserta gerak jalan Lingkot tersebut.

Dalam sambutannya Bupati Jember menyampaikan bahwa sudah sekitar 2 tahun lebih kita tidak mengadakan kegiatan seperti ini, dan kali ini saatnya kita kembali menggelar gerak jalan ini.

Semoga semua peserta diberikan kelancaran dan dapat menyelesaikan gerak jalan ini hingga finish nanti. Jelas Bupati Jember.

Sementara itu usai kegiatan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan saat kami wawancarai menyampaikan, semarak peringatan HUT RI Ke 77 di Kabupaten Jember sangat luar biasa.

Ini merupakan wujud kecintaan masyarakat Jember terhadap negerinya, wujud penghormatan masyarakat terhadap perjuangan para pahlawan dalam mewujudkan kemerdekaan Indonesia.



Dalam pembinaan teritorial, ini merupakan aset setartegis yaitu kondisi sosial masyarakat yang diharapkan, sehingga memudahkan segala upaya dalam memantapkan pertahanan negara. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)